



学校だより No. 2
令和5年 5月2日
敦賀市立中央小学校

授業参観ありがとうございました！

令和5年度が始まって1か月が経ちました。子どもたちは、入学・進級した喜びに溢れ、意欲的に学校生活を送っています。

4月28日（金）には、今年度初の授業参観を行いました。4月に授業参観を実施できたのは、何と4年ぶりです。

どの教室も多くの方々が参観され、子ども達も張り切っていたように思います。授業後に行われた教育懇談会、PTA総会、学級懇談会にも、約150名の方々が参加してくださいました。心配された駐車場につきましても、多くの方々が徒歩での来校にご協力くださったおかげで、何とかスムーズに対応することができました。ご参加くださいました皆様、ありがとうございました。

いよいよ明日から5連休となります。きっと子ども達も、楽しみにしていることでしょう。この1か月新しい環境の中で頑張ってきて、疲れもたまっていることと思います。どうか、ご家族でゆっくり、安全にお過ごしいただきたいと思います。5月8日からは、新型コロナウイルスの位置づけが2類から5類になると報道されていますが、学校での具体的な対応等についてはまだ通知が来ておりません。対応が変わるようなことがありましたら、お知らせさせていただきます。

それでは、5月8日に元気な子ども達に会えるのを楽しみにしています。



◇連休中の対応について◇

休み中でありましても、大きなけがや事故があった場合、また、コロナやインフルエンザに感染した場合には、Home & Schoolの欠席連絡または留守番電話にて、速やかに学校までご連絡ください。

連休明けの登校に際しましては、特に健康観察を入念に行ってくださいますようお願いいたします。

◇体操服登校について◇

5月8日（月）より、全校「体操服での登校を可」とさせていただきます。（熱中症対策のため）なお、体操服の上から制服の上着を着てくるかどうかは、天候や体調に合わせてご判断ください。

4月の活動から



中央小ホームページ QRコード

学校だよりがカラーでご覧いただけます。

◇1年生 がんばっています

入学して1か月。1年生は、新しいことにどんどん挑戦しています。徒歩での登下校、チャイムのある生活、教科の学習、給食当番、掃除…。本当によくがんばっているなど、心から拍手を送りたい気持ちです。時には、寂しさからか朝涙ぐんでいる姿を見ることがあります。ですが、下校時には笑顔で校門を出る子ども達を見ると心から嬉しく思います。学校にはたくさんの友達や先生、そして心優しい高学年のお兄さん・お姉さんがいます。中央小学校皆で見守っていきますので、どうかご家庭でも温かく励ましていただけたらと思います。5月には、6年生による「1年生をむかえる会」も計画していますので、楽しみにしてくださいね。



◇児童総会

4月26日(水)の昼休み、児童総会を各教室で視聴しました。児童会長、各委員会の委員長から、今年度の活動計画や皆さんへのお願いを全校児童に伝えました。児童会長の6年久保友稀さんからは、「みなさんが笑顔になる、明るい学校にしたい。そのために、色々な企画を考えたい。みなさんも、元気なあいさつをすることや、友達に優しくすることを心がけてみてください。」と力強い話がありました。また、各委員長からも、「みなさんがもうちょっとあいさつの声を出せば、それが大きな差となります。」「校舎をぴかぴかにするだけでなく、みなさんの心もきれいにしたい。」など、熱い思いが伝わってきました。この1年、執行部や各委員会を中心に、それぞれがベストを尽くし、アイデアいっぱいの活動を企画してくれると期待しています。



6年生 執行部・各委員長の皆さん



5年生 執行部の皆さん

～ 笑顔でつながる素晴らしい中央小学校をつくっていきましょう！ ～